

ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE JACQUES LIAUZUN  
SAINT-RÉMY-LÈS-CHEVREUSE

**Compte-rendu**  
**CONSEIL D'ÉCOLE**  
**du mardi 9 mars 18h30 à 20h45**

**Participants :**

**Equipe enseignante :**

Madame Temim, directrice

Mesdames Mouchnino, Fanjat, Lansiant, Messieurs Argentin, Allard, Verdenal, Mauquet

**Parents d'élèves élus :**

Mesdames Deheuvels, Vuillemin, Schuhler, Bellony, Fabien-Desforges, Beque.

**Mairie :**

Madame Brunello, Adjointe au Scolaire, Enfance et Jeunesse, Monsieur Ménard adjoint aux services techniques.

**Désignation du secrétaire :** La directrice en sa qualité de présidente rédige, le secrétaire contresigne. Madame Fabien-Desforges est volontaire.

**1) Coopérative scolaire :**

**Le bilan de la mi-année scolaire :**

Compte : 7 317,18 € au 29/01/2021

150 euros ont été versés à chaque classe pour financer différents projets.

A venir collecte photos

**2) les dispositions relatives à l'organisation des APC**

**Cycle II**

**Mathématiques**

- Résoudre des problèmes issus de situations de la vie quotidienne ou de jeux
- S'engager dans une démarche de résolution de problème en observant , en manipulant, en expérimentant, en testant, apprendre à représenter et à raisonner

**Français**

- Identifier des mots de manière de plus en plus aisée : Discriminer visuellement et auditivement les constituants des mots. Connaître les lettres. Connaître les correspondances graphophonologiques et la combinatoire. Mémoriser des mots fréquents et irréguliers.
- Comprendre des phrases et des textes : Mobiliser des compétences de décodage, des expériences antérieures, des connaissances lexicales / Mettre en œuvre une démarche pour découvrir et comprendre un texte.
- Contrôler sa compréhension : Justifier son interprétation ou ses réponses / Maintenir une attitude active et réflexive. Mettre en œuvre des stratégies pour résoudre des difficultés.

### Cycle III

#### Mathématiques

- Résoudre des problèmes issus de situations de la vie quotidienne mettant en jeu les quatre opérations. Sens des opérations. Problèmes relevant : des structures additives ; des structures multiplicatives.
- S'engager dans une démarche de résolution de problème en observant , en manipulant, en expérimentant, en testant, apprendre à représenter et à raisonner
- Prélever et organiser les informations nécessaires à la résolution de problèmes à partir de support variés : tableaux, schémas, dessins...

#### Français

- Renforcer la fluidité de lecture
- Contrôler sa compréhension et adopter un comportement de lecteur autonome : Maintenir une attitude active et réflexive. Mettre en oeuvre des stratégies pour résoudre des difficultés. Avoir une vigilance relative à l'objectif.

### 3) les différents évènements liés au projet d'école

#### **Axe A : Lecture, langage, vocabulaire, parcours artistique et culturel**

- « Salon du livre », participation au prix littéraire Michel Tournier.

Des animations pédagogiques en liaison avec le thème « l'histoire » sont programmées :

. Claire Cantais auteur et illustratrice de "Big Bang Bop » sera présente jeudi 8 avril pour les CE1 et CE2

. Kotimi illustratrice de « Mon Dinosaur s'appelle Darwin » sera présente le jeudi 8 avril pour les CP

. Chloé Fraser illustratrice « le courage de mon père » sera présente le vendredi 9 avril pour les CM1 et CM2.

. Nous attendons une date d'intervention pour le dispositif ULIS.

Un concours, « Créer un vitrail » est organisé par Lireval dans le cadre des 20 ans du salon de Livre de la Haute Vallée de Chevreuse. La participation à ce concours est gratuite et ouverte à tous. La classe de Madame Temim y participe.

Une première sélection distinguera les meilleures réalisations. Celles-ci devaient être exposées pendant le salon du Livre, et sur le site de Lireval ([WWW.lireval.com](http://WWW.lireval.com)). Une autorisation parentale a été demandée aux parents à cet effet.

Un jury composé d'artiste désignera les réalisations gagnantes ; les auteurs de ces vitraux seront récompensés par des lots offerts par les partenaires de Lireval.

Ce rendez-vous devait avoir lieu le **samedi 10 avril 2021**, à l'Espace Fernand Léger à Chevreuse,. Compte-tenu de la crise sanitaire que nous traversons, la journée de clôture, pour admirer les vitraux et assister à la proclamation des résultats, pourrait être organisée dans la cour de l'école Jean Jaurès à Saint-Rémy-Les-Chevreuse. Madame Brunello nous informera des décisions prises très prochainement.

La caisse des écoles finance la sélection du salon du livre pour toutes les classes de l'école. Nous remercions la municipalité à cet effet.

- Spectacle « Tic Tac à fables »

La compagnie théâtrale « Les petits cailloux » est intervenue à l'école pour présenter son spectacle « Tic Tac à fables ». Afin d'éviter le brassage d'élèves entre cycles nous avons

prévu deux représentations dans la salle de motricité de la maternelle. La prestation d'un montant de 1 130,00 euros a été financé par la mairie sur le budget « car » 2020 non utilisé à cause de la crise sanitaire. Nous remercions la mairie de nous avoir offert cette possibilité.

- Concours national « Fête des Fables, Faîtes des fables ! »

À l'occasion du quatrième centenaire de la naissance de Jean de La Fontaine, le ministère, en lien avec l'institut de France et la société des amis de Jean de La Fontaine, organise un concours d'écriture de fables illustrées, à destination des élèves de cycle 3. Les classes de Monsieur Allard et Madame Temim y participent.

Les étapes de sélection :

. 1<sup>er</sup> tour, l'école organise la sélection des 3 meilleures créations « école » de l'établissement.  
. 2<sup>ème</sup> tour, le jury académique sélectionne les 3 créations (1 par catégorie, école, collège, lycées) retenues pour le tour national.

. 3<sup>ème</sup> tour, le jury national sélectionne 3 créations par catégorie.

Les élèves lauréats du concours seront récompensés par une remise de livres ou de chèque-lire lors d'une cérémonie officielle organisée à Château-Thierry, ville natale de Jean de La Fontaine.

- 400<sup>ème</sup> anniversaire de Jean de la Fontaine « Rêvons les mots »

Le service culturelle de la mairie organise un concours autour des illustrations des fables de Jean de La Fontaine.

- Fresques collectives pour le cycle 2,

- Dessins individuelles pour les cycles 3.

Le jury devait être constitué de membres appartenant à la fondation Raymond Devos, à la municipalité et à l'Education Nationale.

Les oeuvres des enfants devaient être exposés le temps du festival « Festilangues ».

Cependant, étant donné la situation sanitaire et la mise à disposition du théâtre comme centre de vaccination, les ambitions de cette année ont été revues à la baisse. Madame Pauline Crépy responsable des affaires culturelles propose un concours interne et réfléchit aux possibilités de valoriser le travail des enfants sur les moyens et supports de communication de la ville.

Toutes les classes travaillent sur ce projet.

Le travail effectué l'année dernière autour des fables pour le carnaval qui n'a pas pu avoir lieu pour cause de confinement, prend tout son sens aujourd'hui grâce au spectacle « Tic Tac les fables », la participation des élèves aux différents concours liés au 400<sup>ème</sup> anniversaire de Jean de la Fontaine.

- Festival « Rêvons les mots » - « le printemps des poètes » du 5 au 14 mars 2021

Pour fêter le 100<sup>ème</sup> anniversaire de la naissance de Raymond Devos, la ville de Saint-Rémy-Lès-Chevreuse et Monsieur Jacques Fournier, président de la Fondation Raymond Devos s'associent pour créer la première édition d'un festival consacré à la langue française.

L'objectif est de développer les thématiques autour de l'écriture, la langue vivante, la langue à travers l'histoire, l'art de l'écrit.

Afin de sensibiliser les élèves à cet évènement des ateliers sont proposés aux enfants des écoles de la ville. Ces ateliers, accueillis dans l'école sont tenus par trois intervenants : Pascale Petit, Yves Gaudin et Joanna Remy.

Chaque atelier est d'une durée d'une heure par classe. Toutes les classes souhaitent participer à ce projet. Compte-tenu du contexte sanitaire et de la mise à disposition de l'Espace Jean Racine comme centre de vaccination, le service culturel travaille à redimensionner le projet pour cette année.

De ce fait les CM1 et les CM2 accueilleront Pascale Petit (auteur de nombreux ouvrages à l'école des loisirs) le lundi 8 mars et le vendredi 12 mars.

Joanna Remy, chargée de mission à la Fondation Raymond Devos et animatrice d'ateliers d'écriture, devrait intervenir auprès des CE2 pour un décortilage ludique des textes de Raymond Devos.

- Le spectacle de Noël « Les Trois Brigands » ayant été annulé, la municipalité a offert à tous les enfants de la commune l'intervention d'un magicien dans les classes.

Sébastien, le magicien facteur est passé de classe en classe pour déposer le courrier des bonnes nouvelles « magiques », et présenter des tours de magie drôles et ludiques. Chaque enfant a reçu un tour de magie et un lien internet pour apprendre des tours de magie à la maison.

- Projets avec le Parc naturel régional de la Haute Vallée de Chevreuse

. « Ma commune dans le Parc » pour les CM1 et les CM2 (nous sommes en attente des dates d'intervention).

. « Découvrir les grandes fermes patrimoniales du Parc » pour la classe de CE2 et la classe du dispositif ULIS le mardi 18 mai.

- Projet LPO (Ligue de Protection des Oiseaux) "Devenir un petit ornithologue » pour la classe de Madame Temim.

Ce projet est financé par le département, il vient compléter et enrichir le travail effectué en sciences.

Il se décline en 5 séances animées par une intervenante :

. Oiseau qui es-tu ?

. L'hiver et la migration, fuir ou s'adapter ?

. Belles jumelles et grand voyage.

. La saison des amours.

. Les ornithologues en actions.

Les séances se déroulent dans la classe, dans la cours et dans la forêt autour de l'école.

Les enfants ont déjà bénéficié de trois séances, ils ont adoré !

### **Axe B Vivre ensemble, sens des responsabilités**

- Le goûter de Noël offert par la Mairie a eu lieu au réfectoire le mardi 15 décembre. Afin d'éviter le brassage d'élèves entre cycles, deux services ont été mis en place.

- Organisation d'une course d'orientation par l'intervenant sport (à confirmer avec Monsieur Kouatat)

- Le jeudi 17 juin, les CM2 aimeraient organiser un « Escape game » pour toute l'école (jeux d'énigmes), Madame Lansart se propose d'organiser des ateliers à cet effet.

- « Devenir un petit ornithologue »

Les élèves de CM2 raconteront aux élèves de l'école leur expérience, expliqueront leurs découvertes et présenteront leur album.

- Conseil des enfants le mardi 19 janvier.

- Rencontre sportive « tournoi Badminton » le mardi 12 janvier organisée par l'intervenant sport, Willy Kouatat au complexe sportif C3R.

Afin de respecter le protocole sanitaire, le tournoi s'est déroulé en deux temps :

. Le matin, pour le cycle II. Le trajet en car a été financé par la caisse des écoles.

Nous remercions la mairie à cet effet.

. L'après-midi, pour le cycle III qui a fait le trajet à pied.

Un goûté financé par la coopérative de l'école a été offert aux enfants.

- Classe de mer

Face à la crise sanitaire que nous traversons, Monsieur le Maire a préféré annuler toutes les classes de découverte pour cette année scolaire.

De ce fait, la classe de mer prévue à Saint Germain sur Ay du 21 juin au 25 juin pour les classes de Monsieur Allard, Mesdames Lansiard et Temim n'aura pas lieu. Afin de compenser, Monsieur le Maire a décidé d'allouer à chaque école élémentaire un budget de 5 000,00 euros pour financer un projet d'école sur l'année 2021.

Nous remercions Monsieur le Maire pour cette généreuse attention.

- Suite à l'intervention de la Brigade de Prévention de la Délinquance et à la formation « Pour un bon usage d'Internet » réalisée par Madame Temim auprès de tous les CM2, la Gendarmerie de Chevreuse viendra remettre le permis Internet aux élèves le jeudi 18 mars à 15h30.

- Compte tenu de la pandémie de Covid 19, la croix-rouge française ne pourra pas cette année initier les CM2 aux premiers secours.

- Prévention routière : permis piétons délivrés par la police municipale aux classes de CE2. Nous sommes dans l'attente d'une réponse de date mais sans doute courant avril.

- Projet à l'initiative de Madame Lansiard « Le tour de France des ULIS ». Vingt-six classes ULIS participent à ce projet sur l'ensemble de la France. Chaque dispositif ULIS présente son département et envoie une carte postale aux autres classes participantes.

### **Axe C) Continuité des apprentissages de l'école maternelle au collège**

- Liaison CM2/6ème

. Le conseil école-collège prévue initialement le lundi 1er février 2021 à Voisin les Bretonneux est reporté au lundi 29 mars.

. Création d'un espace collaboratif afin de permettre un partage de ressources et d'outils avec le collège Hélène Boucher de Voisin les Bretonneux.

. Trois élèves de 6ème, anciens élèves de CM2 dans l'école vont venir parler de leur expérience du collège, donner des conseils au futur collégien, et échanger sous forme de questions/réponses... Leur intervention est prévue au mois de mai. Ils viendront deux fois courant mars/avril pour que nous puissions travailler ensemble sur cet échange.

Monsieur AZOUGLI, Conseiller principal d'éducation du Collège Hélène Boucher (Voisins le Bretonneux), nous a envoyés des photos pour illustrer la présentation du collège.

- Liaison maternelle/élémentaire

. Conseils inter-cycles (I et II) afin d'exploiter les résultats des évaluations nationales en identifiant les points forts et les points faibles et pouvoir définir des actions collectives.

. Temps d'échange avec les autres écoles afin de partager des ressources et des outils dans l'objectif de prévenir les difficultés scolaires.

**A ce jour, le protocole sanitaire en vigueur, ne nous a pas permis de mettre en place les projets annoncés lors du premier conseil d'école.**

**4) La place et le fonctionnement du RASED**

Madame Saunier Coignac, enseignante spécialisée pour les aides à dominante pédagogiques (maître E) intervient dans l'école pour différents élèves.

Madame Sarniguet psychologue de l'Education Nationale peut venir faire des observations en classe à la demande des enseignants, et recevoir les parents à leur demande.

**5) Les évaluations nationales point d'étape CP**

- Passation des épreuves du 18 janvier au 29 janvier

Les résultats ont été communiqués aux familles.

**6) le P.P.M.S. (Plan Particulier de Mise en Sureté face aux risques majeurs) et exercice d'évacuation incendie**

- Un exercice PPMS organisé par la DSDEN a eu lieu le Mardi 1er décembre 2020

Thème de l'exercice : intrusion

Durée de l'exercice : de 11h00 à 11h14

La date, le scénario et les modalités sont imposés par la Direction des Services Départementaux de l'Education Nationale.

Échange avec les enfants : Malgré le fait qu'ils soient prévenus, un léger stress était présent. Les enfants sont maintenant habitués à ce genre d'exercice, ils ont les bons gestes et restent silencieux pour la plus part. Nous les avons informés le matin que nous allions faire un exercice.

La classe de Madame Mouchnino était au gymnase pendant l'exercice.

Les points à améliorer : Mettre en place une alarme intrusion bien spécifique. Un bouton en hauteur dans chaque pièce du Groupe Scolaire (classes, cantine, centre de loisirs) et gymnase, avec un système lumineux clignotant pour alerter tout le monde à l'intérieur du bâtiment sans être repéré par les individus. Le système pourrait être doublé d'une alarme sonore à l'extérieur qui ferait fuir les assaillants et qui préviendrait les voisins. Il suffirait d'appuyer sur un des bouton pour que tous les autres clignotent et que l'alarme sonore se déclenche à l'extérieur.

Monsieur Ménard confirme qu'une alarme intrusion est prévue et portée au budget 2021 pour chaque école. Des réunions de concertation et d'échange auront lieu avec les directeurs des différentes écoles de la ville.

Le point sur l'alerte incendie : le lundi 1er février

Monsieur Mahuet directeur de l'école maternelle et Madame Temim ont fait le choix de ne pas prévenir les collègues.

Évacuation en : 1 min 48s.

Conditions générales de la sécurité dans l'école : Assez Favorable, les enseignants n'ont pas été prévenus en amont de l'exercice.

Une porte et deux fenêtres sont restées ouvertes. Les enfants ont eu tendance à sortir par les toilettes pour se laver les mains et non par les portes les plus proches (habitude prise pour respecter les gestes barrières). Les enseignants ont redonné les consignes d'évacuation aux enfants en insistant sur la priorité « sortir vite ».

Le personnel de cantine a rejoint la cour des maternelles et a été comptabilisé par eux.

Suite à la visite de la gendarmerie dans le cadre de la mise à jour du dossier d'intervention simplifiée, nous avons besoin d'avoir une mise à jour concernant le plan de masse du groupe scolaire avec les locaux des préfabriqués (salle de musique et centre). Nous avons reçu les plans d'évacuation du centre de loisirs et les plans de masse.

### **7) lien avec le collège/réunion avec les parents de CM2**

Concernant les inscriptions au collège et les demandes de dérogation, les documents seront transmis aux enfants la deuxième quinzaine de mars. Les familles devront compléter rapidement les demandes. Toutes les explications ont été transmises aux familles par mail, l'équipe enseignante reste à l'écoute des parents pour les guider dans leurs démarches.

Nous n'avons pas à ce jour de nouvelles concernant les journées des portes ouvertes des différents collèges.

### **8) le Conseil des enfants**

Il a eu lieu le mardi 19 janvier

### **9) les prochaines dates de l'année scolaire**

- Le photographe

Prévu le lundi 29 mars en maternelle et le mardi 30 mars en élémentaire.

Le protocole sanitaire ne permet pas de réaliser les portraits des frères et soeurs avec la maternelle, seuls les portraits des fratries de l'école auront lieu.

La photo de groupe traditionnelle sera remplacée par un trombinoscope par classe.

- La course des quatre châteaux est annulée en raison de la prolongation de l'état d'urgence sanitaire au 1er juin.

- Piscine

Le premier semestre, les enfants ont pu aller à la piscine du 25 septembre au 30 octobre et du 8 janvier au 15 janvier.

En effet, suite aux mesures sanitaires liées au Covid 19, le président du SIVOM de la région de Chevreuse et les élus ont pris la décision de fermer totalement l'établissement de bains aux scolaires du 2 novembre au 5 janvier 2021, puis à nouveau le 18 janvier.

Nous n'avons pas, à ce jour, de nouvelle concernant l'ouverture de la piscine pour le deuxième semestre. En effet les classes de CE1 et CE2 devaient s'y rendre du 4 mars au 24 juin.

Madame Fanjat et les parents d'élèves s'interrogent pour les années à venir. En effet, avec la crise sanitaire que nous traversons, les enfants n'ont pas eu ou peu l'occasion d'apprendre à nager. De ce fait, il serait souhaitable que les petites classes puissent aller à la piscine tout au long de l'année scolaire, à la place d'un semestre, pourquoi pas ouvrir des créneaux supplémentaires.

- Sortie de fin d'année

Chantier médiéval de Guédelon à Treigny.

Date de la visite le lundi 28 juin 2021 départ 6h45, retour 19h00

Cycle II :

. La visite « Dans les pas des bâtisseurs »

. Jeu de piste « Les trésors de la nature » : un jeu de piste emmène les enfants à la quête de trois métiers du chantier.

. L'atelier taille de pierre (pas adapté aux CP)

Cycle III :

. La visite « Dans les pas des bâtisseurs »

. Jeu de piste « Pour un moyen âge coloré » : ce jeu de piste emmène les enfants dans la quête d'un trésor inestimable : la connaissance !

. L'atelier taille de pierre

[https://www.guedelon.fr/fr/les-groupes-d-enfants\\_23.html](https://www.guedelon.fr/fr/les-groupes-d-enfants_23.html)

Cette sortie est financée par la municipalité pour compenser la classe de mer qui n'a pu avoir lieu.

Nous remercions Monsieur le Maire qui permet aux enfants de vivre un moment inoubliable !

- Le vendredi 2 juillet

Toute l'école ira pique-niquer dans le bois d'Aigrefoin. Les familles sont les bienvenues.

- Fête de l'école le **vendredi 18 juin** (la date et l'horaire sont à confirmer avec les intervenants)

. La chorale avec Agnes Garçon prévue initialement le jeudi 17 juin ne pourra pas avoir lieu à l'espace Jean Racine. De ce fait, les enfants pourront chanter devant leurs parents dans la cour de l'école.

. Chorégraphie d'acrosport avec Willy Kouatat

. Buffet

## **10) Le point sur les travaux à prévoir et les demandes de matériel**

- Les travaux effectués

. Kit de nettoyage en cas d'accident

. Protection sur le poteau du préau extérieur suite au retrait de la cloison

. Changement des protections dans le préau intérieur

. Changement du TNI en VPI et pose d'un tableau Velleda tryptique dans la classe de Madame Temim

- . Remplacement des joints de la fenêtre des toilettes côté garçons
- . Réparation de la sonnette et de l'ouverture automatique de la porte de l'école
- . Résolution du problème internet. Cependant, nous n'avons pas récupéré la tour. De ce fait, il n'y a aucun contrôle au niveau des accès Internet et pas d'accès à la salle informatique. La directrice va se rapprocher du responsable informatique à ce sujet.
- . Réparation de la serrure de l'armoire et du bureau dans la classe de Madame Temim
- . Réparation du chauffage dans la classe ULIS
- . Réglage des bureaux des enfants dans la classe de Madame Mouchnino
- . Réparation de la sonnerie extérieur prévenant l'heure des récréations
- . Aménagement des meubles de la bibliothèque avec des tiges en bois afin de stabiliser les livres
- . Brise vue sur la clôture de la cour
- . Un coffret de stockage et d'alimentation de tablettes numériques a été installé pendant les vacances. Les huit tablettes seront installées et configurées le mardi 16 mars suivi d'une formation pour les enseignants.

- Les travaux à prévoir et demande de matériel

- . Fuite d'eau au niveau du toit du Gymnase, des devis sont en cours pour reprendre la toiture
  - . Prévoir d'aller au gymnase C3R pendant la période hivernale, des devis sont en cours auprès de plusieurs sociétés de transport.
- Madame Brunello va reprogrammer une réunion avec la directrice afin d'organiser les plannings d'occupation du gymnase. Monsieur Ménard précise que la municipalité met tout en oeuvre pour que nous puissions nous y rendre dès l'hiver prochain.
- . Fuite d'eau au niveau de la verrière lors d'orage. Une bâche provisoire a été mise afin de réduire les fuites. Cependant, le Service Départemental d'Incendie et de Secours n'a pas donné son feu vert, l'équipement prévu n'étant pas conforme (problème de désenfumage). De ce fait, la situation est bloquée.
  - . Une photocopieuse avec option couleur (toujours en cours)
  - . Marquage du terrain de basket à refaire.
  - . Un tableau en liège dans les armoires d'informations (prévu cette année)
  - . Changement des PC des enseignants (courant 2021)
  - . Film occultant sur les fenêtres (sans rideaux) avec vue sur la rue. Une visite est prévue le 18 mars avec Madame Brunello, un adjudant de bois-d'Arcy, l'adjoint à la sécurité et le responsable de la police municipale.
  - . Bancs de la cour à changer risque d'échardes pour les enfants (au budget 2021)
  - . Changer le mobilier de la classe de Madame Mouchnino et le bureau de la directrice
  - . Un destructeur de documents confidentiels (la commande a été passée)
  - . Une imprimante couleur dans le bureau de la directrice, cela permettrait de ne pas bloquer le travail administratif quand l'imprimante réseau ne fonctionne pas.
  - . Deux baby-foot sous le hall extérieur
  - . Porte des toilettes garçon donnant sur la cour ferme mal à clé.
- Il faudrait envisager de remplacer ces deux portes et d'opter pour des portes utilisant un système de bras à glissière avec arrêt pour éviter d'avoir recours à des cales. En effet, nous les utilisons tous les jours afin d'appliquer le protocole sanitaire, lavage des mains...
- . Avoir la fibre

### **11) les actions des représentants des parents d'élèves**

. Le café à l'accueil du matin les vendredis avant les vacances ne pouvant pas être organisé pour cause sanitaire, les représentants des parents ont proposé un moment d'échange en visioconférence avec les parents qui le souhaitent. Seulement deux parents ont répondu présents, c'est dommage.

. Un défi artistique consistant à reproduire une oeuvre artistique proposée par les classes à reproduire chez soi en se prenant en photo. Avec à la fin une exposition sur les grilles de l'école.

. Distribution d'un catalogue de vente en ligne « chocolats »

. Vente en ligne « initiatives fleurs et natures »

### **12) La date du prochain conseil d'école**

Le mardi 15 juin 2021 à 18h30.

#### **Point divers :**

. Mise en place de réunions de travail conjointement avec l'école, les parents d'élèves et le périscolaire pour mettre en place des règles communes avec un système de permis à points applicable sur les temps de récréation, d'entrée et de sortie (cantine, école, centre)

. Suite aux annonces gouvernementales, des tests salivaires sont prévus au sein des écoles du Premier degré. Seulement 4 à 6 écoles par circonscription sont ciblées pour le déroulement de ces tests. A ce jour, notre école n'est pas concernée.

#### **Remerciements :**

les parents d'élèves se joignent à nous afin de remercier la municipalité pour la livraison du sapin de Noël, le spectacle de magie, les pochettes offertes aux enseignants et pour leur aide financière qui nous permet de réaliser nos projets et de travailler dans de bonnes conditions .

Nous remercions les parents pour leurs actions qui nous permettent de financer nos projets d'école. Nous les remercions également pour leurs délicieux chocolats offerts « dans un geste de sympathie, de gratitude et de solidarité en cette période difficile et délicate ».

Signature de la directrice



Signature du secrétaire

